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Ранее полузащитник «Зенита» Максим Глушенков рассказал, что после игр за команду
выпивает по литру пива.

«Использование качественного пива для восстановления водного баланса – это
абсолютно нормально.

Не вижу в этом ничего плохого, так же как и в наличии пива на стадионах», – заявил
председатель правления «Зенита».


